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Российской Федерации 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

НА ЗЛОБУ ДНЯ ВОПРОС РЕБРОМ

ПОВЕСТКА ДНЯ

Либералам протестный 
электорат не отдадим

В ТОРОЙ СЕКРЕТАРЬ 
Новосибирского обко-
ма КПРФ Ренат Сулей-

манов подчеркнул, что кан-
дидатуры ещё не утвержде-
ны. Окончательное решение 
за съездом КПРФ. Между тем 
возможные кандидатуры об-
суждались в партийных от-
делениях по всей Новоси-
бирской области.  

— КПРФ идёт в Госдуму, 
чтобы бороться за социаль-
ную справедливость и от-
стаивать интересы новоси-
бирцев. Есть политтехноло-
гические попытки перехва-
тить протестный электорат, 
но я думаю, что люди оценят 
не сегодняшнюю конъюнкту-
ру, а последовательную борь-
бу нашей партии. Она про-
должается, и никаким либе-
ралам мы протестный элек-
торат не отдадим, — под-
черкнул Ренат Сулейманов. 

По словам коммуниста, 
эта избирательная кампания 
сложна не только борьбой с 
политическими оппонента-
ми, но и с механизмами, ко-

торые предусматривает но-
вое законодательство. Это 
усиливающий администра-
тивный ресурс и те 
ограничения, которые могут 
нивелировать реальные ре-
зультаты голосования. 

Как подчеркнул депутат 
Законодательного собрания 
Роман Яковлев, избиратель-
ная кампания в округах уже 

началась. Он отметил, что 
осталось полгода до того 
дня, когда народ выберет 
дальнейший вектор разви-
тия страны: 

— За последнюю пятилетку 
было принято большое коли-
чество антисоциальных за-
конов. Я, как руководитель 
инициативной группы в Но-
восибирской области «Про-
тив повышения пенсионного 
возраста», могу сказать: в 
случае победы любого наше-
го кандидата мы отменим эту 
губительную инициативу. 

Депутат Госдумы от КПРФ 
Вера Ганзя отметила, что на 
выборы идут молодые люди 
и это поможет им закалить-

ся в борьбе. Она считает, что 
кампания будет трудной и 
для победы нужно иметь си-
лу воли, стойкость и, в пер-
вую очередь, смелость. 

— «Партия власти» делает 
всё для того, чтобы народ 
запугать. Репрессивных за-
конов, как из рога изобилия, 
Госдума, Совет Федерации и 
президент выдают очень 
много. Расчёт идёт на то, 
чтобы протестные настрое-
ния перед выборами ниве-
лировать. Но наши оппонен-
ты заблуждаются. Протест 
будет расти, и искусствен-
ными методами не удастся 
его ни уменьшить, ни уни-

чтожить. Нужны серьёзные 
социальные и экономиче-
ские стимулы, чтобы это из-
менить, чего власть не по-
нимает, — заявила В. Ганзя. 

По итогу брифинга канди-
дат в члены ЦК КПРФ Андрей 
Жирнов резюмировал, что 
только КПРФ даст альтерна-
тиву для развития России: 

— Продолжение нынешне-
го курса, который олицетво-
ряет действующая ЕР, ведёт 
нашу страну в болото. Только 
красная Государственная ду-
ма обеспечит реальную воз-
можность России встать на 
рельсы адекватного развития 
и движения вперёд. 

Яна БОНДАРЬ.

Кандидаты к предстоящим выборам в 
Госдуму от Новосибирского отделения 
КПРФ выступили перед журналистами. 
Они рассказали, в каких условиях пройдёт 
избирательная кампания, и особо косну-
лись темы пенсионной реформы.

КОМСОМОЛИЯ НА МАРШЕ

«В нас культура есть…»

П РЕДСТАВИТЕЛИ Новосибир-
ского отделения ЛКСМ РФ на-
дели классические костюмы 

и платья и вышли на главные пло-
щади города с плакатами: «Наша 
«бомжеватость» — следствие вашего 
обогащения», «В нас культура есть, в 
тебе её не осталось», «Ваши яхты за 
миллиард рублей ничто перед чест-
ностью и достоинством». 

Каждый плакат сопровождался 
хештегом аТакОк, который запусти-
ли журналисты Москвы. Представи-
тельницу Совета Федерации возму-
тило, что одиночные пикеты до сих 
пор не запрещены: «Понимаете, пря-
мо на ступеньках Совета Федерации 
стоят какого-то бомжового вида лю-
ди с требованиями». 

— Только «благодаря» ельцинско-
му перевороту и дальнейшей экс-
плуатации большинства населения 
страны, такие, как госпожа Нарусова, 
могут носить серёжки и платья за 
десятки тысяч долларов и иметь по 
нескольку квартир, — объяснили 
протестовавшие. 

Своей акцией комсомольцы хоте-
ли обратить внимание на безнака-
занность высоких чиновников за лю-
бое неподобающее заявление. Также 
они показали, что «не только бур-
жуазия умеет красиво одеваться». 

 
Пресс-служба  

Новосибирского обкома КПРФ.

Комсомольцы провели одиночные пикеты по всему Но-
восибирску с критикой сенатора от Республики Тыва 
Людмилы Нарусовой. Активисты посвятили плакаты её 
высказыванию о «бомжовом виде» пикетчиков.

Сталин привёл страну к Победе

Десятки новосибирцев возложили к бюсту 
Генералиссимуса Иосифа Виссарионовича 
Сталина красные гвоздики в день памяти ве-
ликого советского вождя. 

Н А ТЕРРИТОРИИ Новосибирского обкома КПРФ 
собрались коммунисты и сторонники партии 
с цветами, портретами Сталина и красными 

флагами. Первый секретарь Новосибирского обкома 
КПРФ Анатолий Локоть заявил, что когда речь заходит 
о советском государстве, то необходимо понимать: во 
главе страны стоял Иосиф Виссарионович Сталин, че-
ловек, который возглавил оборону и привёл наш 
народ к Победе в Великой Отечественной войне. 

— Мы живём в стране, которая в значительной 
степени использует потенциал и ресурсы, создан-
ные в советское время: научные, промышленные, 
освоение Сибири, атомный проект, космос. Это всё 
зарождалось под руководством Генералиссимуса. 
И спустя время величие этих свершений не по-
тускнело. Сегодня важна наша позиция. Необходи-
мо не просто уважительно относиться к прошлому, 
а востребовать опыт советского строительства в 

нынешний период жесточайшего экономического 
кризиса, — подчеркнул лидер новосибирских ком-
мунистов. 

Вместе с Анатолием Локотем цветы возложили 
второй секретарь Новосибирского обкома КПРФ Ренат 
Сулейманов, вице-спикер Законодательного собрания 
Владимир Карпов, секретарь обкома партии по орг-
работе Алексей Русаков и руководитель КРК Николай 
Тельпуховский. 

Бюст вождя народов был открыт к 74-й годовщине 
Великой Победы. Ренат Сулейманов напомнил при-
сутствовавшим, что установка памятника — народное 
решение, деньги собирали как в Новосибирске, так и 
за его пределами. К сожалению, не все, кто помог ко-
пейкой, дожили до сегодняшнего дня. 

В Москве члены партии и сторонники, представи-
тели других левых движений возложили цветы на мо-
гилу советского руководителя у Кремлёвской стены, а 
затем и к Мавзолею В.И. Ленина. На фоне красных 
знамён с речью выступил лидер коммунистов России. 
Геннадий Зюганов призвал правительство следовать 
курсу, обозначенному «вождём народов». 

— Воля и характер ленинско-сталинской модер-

низации являются фундаментом для сплочения 
страны и тех преобразований, которые крайне не-
обходимы державе, — заявил лидер КПРФ. — В на-
стоящее время — в условиях многолетнего эконо-
мического кризиса, усиления колониального и 
уязвимого характера народного хозяйства России, 
нарастания масштабов социального неравенства, 
вымирания населения, непрерывного националь-
ного унижения нашего государства всё большее 
число жителей нашей страны обращают свой взор к 
великому периоду социалистического строитель-
ства. Наше Отечество не только отстояло свою неза-
висимость, не только спасло мир от фашизма, но и 
уверенно смотрело в будущее. 

По данным ВЦИОМ на февраль 2021 года, рейтинг 
Сталина среди населения России выше (71,64 %; +0,34 % 
к 2020 г.), чем у действующего президента В. Путина 
(40,01 %; —1,49 % к 2020 г.). Популярность личности 
Иосифа Виссарионовича активно растёт среди моло-
дёжи России, в то время как рейтинг доверия к прези-
денту РФ падает всё ниже. 

Пресс-служба  
Новосибирского обкома КПРФ.

«З А КРИТИКУ не на-
казывают. Но трав-
ля — это уже нару-

шение закона», — подчерк-
нул депутат Верховного Со-
вета Республики Хакасия 
Григорий Назаренко.  

По его словам, коммуни-
сты направили обращения в 
Следственное управление 
Следственного комитета РФ, 
прокуратуру и МВД с требо-
ванием провести проверку в 
отношении руководства 
РЕН-ТВ (известны своими 
лживыми сюжетами про Ха-
касию), руководителя ОНФ 
Евгения Мамаева (тот в ответ 
готовит заявление о клевете. 
— Прим. ред.), его пресс-
секретаря Ксении Бугановой, 
экс-министра спорта Вале-
рия Денщикова, бывшего 
пресс-секретаря главы РХ 
Николая Денисова, директо-
ра ООО «Визор» Виталия 
Здебского (проводит сомни-
тельные опросы с не менее 
сомнительными результата-
ми) и ряда журналистов.  

Кроме того, в заявлении 
вновь мелькнули фамилии 
политтехнологов Дениса 
Дворникова и Алексея Пуч-
нина, а также пиарщика экс-
врио главы РХ Михаила Раз-
вожаева, ученика тренера 
Алекса Лесли Сергея Тол-
мачёва.  

О Пучнине 19rus.info со-
общало ранее в материале 
«Мёртвый шакал» из адми-
нистрации президента, кото-
рый портит воздух в Хакасии. 

Будет интересно узнать, 
что же Следственное управ-
ление Следственного коми-
тета РФ по Хакасии напишет, 
когда не сможет опросить 
Пучнина? Не смогли найти 
чиновника из АП? Невоз-
можно установить его место-
нахождение? Так сделайте 
запрос в отель «Азия». И на-
верняка ближе к осени Пуч-
нина там застанут: приедет 
снова контролировать ход 
выборов. Там и берите, пока 
тёплый.  

Что и говорить, свою рабо-
ту перечисленные личности 
знают отлично, особенно ко-
гда их деятельность хорошо 
финансируется. Хакасия 
практически каждый месяц 
попадает в скандалы, и скан-
далы эти зачастую раздутые.  

Можно как угодно — с до-
верием или без — относиться 
к заявлениям коммунистов, 
но факт остаётся фактом: в 
Хакасии вновь работают 
московские политтехнологи. 
Одна группа сменяется дру-
гой, места в гостиницах не 
пустуют. Пиарщики изучают 
общественное мнение, пугая 
сибиряков своим «маасков-

ским» акцентом. Узнают, ка-
кие политики пользуются 
доверием, кто бы, по мнению 
жителей, мог возглавить Ха-
касию. И заслуга именно 
этих москвичей в том, что 
вместо Хакасии по федераль-
ным каналам транслируется 
одно грязевое пятно. Так что 
если к вам на улице подой-
дут приличного вида прили-
занные мальчики, посылайте 
их куда подальше. А если не 
сдержитесь и побьёте, то 
звоните в 19rus.info. 

После знатной взбучки на 
выборах главы Хакасии перед 
политтехнологами стоит 
цель: не допустить повторе-
ния подобного сценария, тем 
более что в 2018 году у «пар-
тии власти» был самый пло-
хой результат по стране. Те-
перь пытаются взять реванш, 
но при этом прекрасно по-
нимают: регион сложный, ва-
ряг тут не пройдёт. Доста-
точно вспомнить, как изо 
всех сил пытались протащить 
назначенного президентом 
врио главы Развожаева, даже 
устроив абсолютно противо-
законную акцию под девизом 
«Народный глава». Не помог-
ло: рассчитывать на варягов 
в Хакасии бесполезно. Но и 
среди местных нужных кад-
ров нет, так что ситуация для 
федерального центра прак-
тически патовая. 

Теперь же на кону ещё и 
выборы в Госдуму. И в слож-
ных регионах, таких как Ха-
баровский край, Хакасия, 
Владимирская область, про-
тест по-прежнему силён. В 
Хабаровске губернатора по-
садили. В названных двух ре-
гионах остаётся только под-
нимать антирейтинг дей-
ствующих глав, создавая ис-
кусственную напряжённость. 

Сдаётся, самое интересное 
ещё впереди, и мы увидим 
много провокаций. А вестись 
на них или нет — каждый 
житель республики должен 
решить сам.  

ИА «ХАКАСИЯ».

С ОВЕЩАНИЕ, организо-
ванное руководителем 
корпорации «Ростех» 

Сергеем Чемезовым и дирек-
тором Объединённой авиа-
ционной корпорации Анато-
лием Сердюковым, проходи-
ло без присутствия СМИ, и о 
его итогах специалисты 
узнали постфактум. Внима-
ние привлёк итоговый про-
токол за подписью Чемезова, 
согласно которому необхо-
димо подготовить до конца 
2021 года план слияния Объ-
единённой авиационной 
корпорации с конструктор-
скими бюро и УП (управле-
ниями программами). Кроме 
того, до конца 2022 года все 
КБ и УП должны быть разме-
щены на одной площадке, в 
протоколе также указывается 
необходимость смены юри-
дических адресов. 

— Планируется убрать из 
Москвы все конструкторские 
бюро, в том числе Туполева, 
Сухого, Яковлева, а затем 
создать одно большое КБ. 
Специалисты говорят, что 
это может привести к не-
предсказуемым послед-
ствиям для отечественной 
авиационной промышленно-
сти, — заявил первый  секре-
тарь Октябрьского районно-
го комитета КПРФ полковник 
авиации Олег Волобуев.  

Отмечается, что долг Объ-
единённой авиационной 
корпорации (ОАК), которую 
с мая 2019 года возглавляет 

Сердюков, коммерческим 
структурам превышает 400 
миллиардов рублей. Эти фак-
ты заставляют предполо-
жить, что «оптимизация» 
проводится в прикладных 
целях: КБ перенесут из Моск-
вы в провинцию, освободив-
шиеся площади будут прода-
ны под застройку. «Фирмен-
ный стиль реформ Сердюко-
ва — подход к проблемам от-
расли (причём любой) с точ-
ки зрения коммерсанта: вы-
годно — не выгодно», — от-
мечает издание «Московский 
комсомолец», и здесь экспер-
там, помнящим его деятель-
ность на посту министра обо-
роны, трудно поспорить. 

Ещё в 2010 году Олег Воло-
буев отмечал, что реформы 
Сердюкова в военной сфере 
«могут окончательно уничто-
жить армию». Поэтому он ад-
ресовал все документы по 
данному вопросу депутату 
Государственной думы Вере 
Ганзя. В июне 2019 года вме-
сте с представителями фрак-
ции КПРФ в Госдуме она на-
правляла обращение тогдаш-
нему премьеру Медведеву с 
требованием уволить Сердю-
кова с поста директора ОАК, 
опасаясь «тотальной опти-
мизации» в сфере авиастрое-
ния: тогда появилась инфор-
мация о переносе производ-
ства СУ-34 из Новосибирска 
в Комсомольск-на-Амуре.  

 
Иван СТАГИС.

Угроза новой 
сердюковщины? 
 

Назначение экс-министра обороны Анатолия 
Сердюкова на пост руководителя Объединённой 
авиационной корпорации само по себе вызвало во-
просы у левой оппозиции, поскольку его отставка 
состоялась после грандиозного скандала. На сей 
раз поводом для вопросов стало совещание, посвя-
щённое «оптимизации» конструкторских бюро.

Травля  
коммунистов 
продолжается 

 
Хакасский реском КПРФ провёл пресс-конфе-

ренцию, на которой вновь попытался привлечь 
внимание общественности к безосновательной 
травле главы республики Валентина Коновалова 
и бездействию правоохранительных органов.

СПОРТ

Красный 
лыжный пробег

Т ЕМ НЕ МЕНЕЕ полюбившийся 
многими забег отменять не 
стали и провели его 7 марта, 

накануне женского праздника. В 10 
часов утра активисты вышли на 
старт лыжной трассы «Динамо». 
После фото на память около 20 пар-
тийных активистов, комсомольцев 
и сторонников партии начали про-
бег, который возглавил первый сек-
ретарь Барнаульского горкома КПРФ 
Анатолий Барсуков. Красную колон-
ну радостно приветствовали другие 
посетители лыжной трассы, интере-

суясь, чему посвящён пробег и кто 
его проводит. Некоторые присоеди-
нялись к забегу коммунистов. А в 
конце трассы каждый участник по-
лучил памятный вымпел и несколь-
ко часов бодрого спортивного на-
строения. 

Пропаганда здорового образа жиз-
ни — одно из важных направлений в 
работе барнаульских коммунистов и 
комсомольцев, особенно накануне 
праздников, когда многие вместо 
физкультуры и спорта выбирают 
вредные алкогольные возлияния. 

Кстати, нынешний пробег Барнауль-
ского горкома КПРФ стал юбилей-
ным — уже пятый год подряд прохо-
дят лыжные старты, посвящённые 
знаковым событиям советской ис-
тории. Опыт их проведения под-

тверждает важное значение пропа-
ганды здорового образа жизни и 
позволяет привлечь новых сторон-
ников партии.  

Пресс-служба  
Алтайского крайкома КПРФ.

Традиционное спортивное мероприятие, ежегодно 
проводимое Барнаульским горкомом КПРФ в честь Дня 
Советской Армии, пришлось перенести из-за трескучих 
морозов и многочисленных мероприятий в феврале.


